



けやき

かしこく
やさしく
たくましく

龍ヶ崎市立大宮小学校だより
No.8 令和6年11月1日

実りの秋 たくさんの学びを

10月は、運動会を始め、閉校記念講演会やものづくり体験など、たくさんの行事がありました。そのたびに、子供たちはたくさんのことを学び、思い出をつくり成長してきました。とても頼もしく思います。11月も、地域合同防災訓練や楽しいイベントが予定されています。さまざまな体験を通してますます成長していけるよう支援していきます。

10/17 閉校記念講演会

10月17日(木)、プロフリークライマーの野口啓代氏を講師にお招きして、閉校記念講演会を開催しました。「夢をつかむ一手」と題した講演は、何事もあきらめないことや夢をもち続けることの大切さを子供たちに教えてくれました。これからの人生に活かして行ってほしいと思います。



10/11ヤオコー見学

3年生が、ヤオコーに社会科見学に出かけました。さまざまな説明や体験をして、お店の努力や工夫を学ぶことができました。見学してきたことを授業でまとめていきます。



10/22 出前授業でマイタイムラインを作成!

10月22日(火)、県の防災危機管理課からの出前授業として、防災意識を高めるために、浸水被害を想定したマイタイムラインづくりの授業を行いました。一人一人が家族や家の周囲を思い浮かべながら避難に至るタイムラインを考えました。TBS テレビの取材もあり、10月31日(木)の夕方、放送されました。



10/25 親方に弟子入り! けんちく職人入門

10月25日(金)に、「体験授業 けんちく職人入門～現役職人に弟子入りして、世界に一つだけの作品を作ろう～」を実施しました。今回の体験授業は、株式会社シノコー様をはじめ、建築関連企業4社の親方さんにご協力いただき実施しました。前半は職人さんによる「家づくり講座」(50分)、後半は各班に分かれての作品づくり(60分)を行いました。子供たちは、実際に職人の仕事に触れ、釘や金づちを使ってオリジナルの作品を制作しました。この体験を通して、子供たちは、建築業界の仕事や働く意義、ものづくりの楽しさを体験することができました。

